

Mes chers amis,
très chers camarades,
Monsieur le maire,
Messieurs les présidents.
Madame la vice-présidente vice maire.
Mesdames et messieurs les journalistes,

La procédure en cours visant notre ex-président Michel Cambon a permis de mettre à jour certaines collusions ou tentative d'influence de ce dernier dans le but de destabiliser mon gouvernement.

Monsieur Cambon, rappelons-le, est poursuivi par la justice cartoonesque pour avoir, sous son mandat, monté de toute pièce l'affaire dite de « la viande de cheval ». Et ce dans le seul but de fournir un lot de blagues inespéré à base de « PMU de vachettes » et de « tiercé de taureau » à ses amis dessinateurs de presse et autres chansonniers.

Nonobstant toutes les complicités évidemment nécessaires pour mener à bien son forfait, et dans le but de les identifier, nous avons été dans l'obligation de mettre le téléphone portable de l'individu Michel Cambon sur écoute.

Force est de constater que ce que nous avons découvert en étonnera plus d'un. Non content de posséder une ligne à son nom d'état civil, il est rapidement apparu aux enquêteurs que M. Cambon avait ouvert une ligne secondaire sous le nom d'emprunt d'Albert Prince sans que nous puissions déterminer précisément l'origine de ce pseudonyme.

Ces écoutes nous ont permis de découvrir avec stupeur (et tremblements) qu'en parallèle de l'affaire dite de la viande de Cheval, Michel Cambon avait tenté d'influer sur mon cabinet pour modifier la liste du gouvernement.

Le substitut du procureur et moi-même allons vous donner lecture des extraits les plus accablants de ces enregistrements.

(monsieur le substitut si vous voulez bien...) :

3 septembre 2014
9h30

Appel téléphonique de M. Albert Prince alias **Michel Cambon** à Roger Reverdy :

-Roger ? C'est Michel.

-Ah, monsieur l'ex-président.

-Je te dérange pas Roger ?

-Non. Je suis au bistrot.

-C'est au sujet des nominations du nabot.

-de Aurel tu veux dire ?

-Je ne tiens pas à prononcer son nom. J'entends des bruits de nominations qui courent de ci de là... J'aimerais vérifier avec toi quelques informations...

On me dit qu'il y aurait Mademoiselle **Besse** ?

-Oui ! Camille de son prénom !

-La dessinatrice à grosses lunettes du magazine de féminiss et de goudou ?

-Je sais pas, je sais qu'elle bosse à **Causette**.

-On me dit qu'il y a **Batti** le corse aussi ?

-On le dit.

-Il trempe avec les corses, je le savais. Et dire qu'il n'y a jamais fichu les pieds. A tous les coups il l'invite dans l'espoir d'un retour d'ascenseur. C'est un fourbe le petit gros.

- C'est d'Aurel que tu me parles, con ?

-Té, à ce propos y'aura **Hours et Lerouge** !

- ??????

Je... je vois pas bien le rapport là...

-Hours, il est ardéchois et Lerouge il ne suce plus que de la glace.

- Faut arrêter la bière à 10 heure moins le quart Roger.

-T'es marrant toi, faut que je m'entraîne à midi on a choucroute. Cette après midi je passe au rouge car ce soir on a civet.

-Putain, mais pas étonnant que tu sois gras comme un **moine**.

-Ah ben oui il sera là aussi. Maintenant je capite.

Et puisqu'on en parle il y aura le dessinateur **Gros**.

-Jiho ?

-Ah non, Jiho il vient pas cette année il a bouclage. Il viendra que pour bouffer. Non, Gros, le dessinateur. Pascal Gros.

-Ah oui, ah ben ça c'est cul et chemise avec le gauchiste vespéral.

- Qué gauchiste vespéral, Aurel ?

-Je préfère ne pas prononcer son nom.

Si le petit invite le Gros il doit aussi inviter la teigne, je suppose.

-**Tignous** ? C'est le premier qu'Aurel a invité !

-Quel fayot. Putain mais quel fayot.

Bon, on a le milieu corse, les féministes, le lobby du calembourg, les scatos, les références ardéchoises, les bobo parisiens...

-Ah et bé té tu me fais penser qu'il y a **Soulcié** qui sera là.

-Ben voyons. Qu'est-ce que je disais ! il lui manque qui au regionalo-

cosmopolite ?

-Aurel ?

-Je préfère pas prononcer son nom.

-Je comprends rien à ce que tu me dis Michel. T'es à jeun ou quoi ?
Et sinon, bé...
Té y'aura **Pichon** pardi !

-Et allez, un breton pour faire un signe aux bonnets rouges. Qu'est-ce que je disais... regionalisme et internationalisme. Et il a pas invité d'étrangers ?

- Bé, y'a **Kap** il est pas vraiment étranger il est Catalan. Ici, tu sais, depuis qu'on ne les enferme plus dans des camps, y'en a un peu de partout. Même dans les Croquignous.

Et puis y'a **Nadia** la tunisienne.

-Ah ah la taggeuse rebelle. Tu diras à Patrick de s'en méfier, elle va vous taguer des chats révolutionnaires dans toute la ville.

-Patrick...Patrick, je peux bien lui dire ce que je veux, il a les moustaches qui trempent dans son quinzième demi, je pense qu'il s'en tamponne le coquillard Patrick.

- Quelle misère. Bon. Il en manque là, il en manque Roger. Y'a pas **Gibo** qui vient ?

-Bien sûr qu'il y aura Gibo.

-Ah ah , ben voyons !

La carte ménagère de moins de cinquante ans abonnée à Télé Z.

On dirait un gouvernement composé par Sarkozy tellement c'est calculé.

-Bon eh bien voilà on arrive à la vingtaine là, non.

-Il manquerait pas un ou deux écolo djihadistes à cheveux long ?

-Ouh putain si, t'as raison. Y'a **Mric** et **Sié**.

Tu fais bien d'en parler, il faut que je prévienne l'hôtel pour leur menu spécial. Mric depuis le tour de France il déjeune au pot Belge et Sié depuis Sivens il ne dort que sur une palette avec un matelas moisi.

-N'oublie pas de leur demander des chiottes sèches aussi...

-Allons, Michel, allons, tu sais quand même que nombre d'entre eux étaient déjà dans ton gouvernement l'an passé. Le métier regorge de Jouyet qui mangent à tous les rateliers.

Et puis toi aussi tu seras là.

-Je sais pas.

-Bon, eh bien moi je te dis que tu seras là, et puis t'es bien gentil mais faut que je raccroche. Je dois porter Patrick à la mairie il a un conseil municipal dans 10 minutes.

Fin de l'enregistrement.

(merci monsieur le substitut procureur).

Comme vous pouvez le constater, mesdames et messieurs, cet échange capté par nos services de renseignement est plus qu'accablant.

Je voudrais rendre ici hommage à Roger Reverdy qui a su résister aux intimidations et aux piques narquoises du triste sieur Cambon. Qu'il en soit ici remercié.

Pour conclure, je me permettrai de revenir un instant sur une promesse de campagne, (Guy Campagne) : celle du changement.

Il fut effectif comme vous l'aurez d'ores-et-déjà constaté. Mais, dans le soucis de toujours mieux me/ nous/ vous servir je vous propose un ultime changement visant à mener à bien cette enquête contre mon prédécesseur, qui vous a trompé, qui vous a spolié, qui a terni l'image de votre ville.

Aussi vous proposerai-je une modification de la constitution des croquignous en ces termes : la possibilité de proroger (Reverdy) mon mandat pour un an renouvelable sans limitation dans le temps.

En grand démocrate que je suis, j'ai opté pour la consultation populaire pour répondre à cette question.

Ainsi l'urne derrière vous servira aussi à cela. Tout vote pour un dessin ne m'appartenant pas comptera comme un oui au changement de constitution.

Car en politique comme vous le savez : Face je gagne, pile vous perdez.

Merci de votre attention.